



Arbeitssicherheit und Gesundheit

Den Schutz von Leben und Gesundheit der Mitarbeiter betrachten wir als vorrangige und selbstverständliche Pflicht. Wir treffen daher alle Sicherheitsmassnahmen, die nach der Erfahrung notwendig, nach dem Stand der Technik anwendbar und den gegebenen Verhältnissen angepasst sind.

Wir sind für eine sichere und gesundheitserhaltende Arbeitsumgebung besorgt und fördern die Selbstverantwortung der Mitarbeitenden für ihre Sicherheit sowie

Gesundheit. Das Sicherheits- und Gesundheitsmanagementsystem ist integraler Bestandteil des gesamten Managementsystems und wird in diesem Rahmen regelmässig überprüft und laufend verbessert. Zur stetigen Vermeidung und Reduktion von Unfällen, Berufskrankheiten sowie Gesundheitsbeeinträchtigungen werden adäquate Massnahmen zur Minimierung der Risiken getroffen.

Durch vorbeugende Massnahmen werden Unfälle möglichst vermieden bzw. werden aus Unfällen Massnahmen so abgeleitet, dass sie sich nicht wiederholen können.

Einhaltung der Gesetze und Verordnungen

Die gesetzlichen Forderungen sowie Verordnungen, die gesetzlichen Auflagen, Normen und von uns anerkannten Forderungen werden von uns lückenlos eingehalten.

Durch regelmässige Instruktionen und Audits wird die Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben und einschlägigen Normen überwacht.

Schutz des Eigentums

Wir schützen Daten und Wissen (inkl. geistiges Eigentum) sowie Betriebs- und Produktionseinrichtungen vor unberechtigtem Zugriff und systembedingten Verlusten.

In die Gebäude haben ausschliesslich Berechtigte Zutritt. Um den Eintritt von Schadenereignissen zu verhindern und/oder deren Folgen zu mindern, werden geeignete Massnahmen getroffen. In den Arealen und Gebäuden herrscht Ordnung und Sauberkeit.

Sicherheit unserer nur Produkte, Systeme, Dienstleistungen und Anlagen

Wir bringen nur Produkte, Systeme, Dienstleistungen und Anlagen in Verkehr, welche die entsprechenden nationalen und internationalen Sicherheitsvorschriften, Normen und Richtlinien einhalten. Unsere Kunden sind über die Sicherheitsaspekte unserer Produkte, Systeme, Dienstleistungen und Anlagen im Zusammenhang mit Betrieb, Unterhalt und Entsorgung informiert.

Sensibilisierung der Mitarbeitenden

Wir stellen sicher, dass alle Mitarbeitenden an Sicherheits- und Gesundheitsinstruktionen teilnehmen und zu den Sicherheits- und Gesundheitsaspekten sensibilisiert werden, damit sie ihre Verantwortung in Beruf und Freizeit wahrnehmen.

Verpflichtung der externen Anbieter (Lieferanten und Unternehmer)

Wir bevorzugen externe Anbieter, die der Sicherheit, dem Arbeits- und dem Gesundheitsschutz entsprechenden Wert beimessen und Produkte, Systeme, Dienstleistungen sowie Anlagen liefern, die sich mit unseren Sicherheitsansprüchen decken.

Vertragspartner, die in unseren Arealen und Gebäuden arbeiten resp. für uns Installationen vornehmen, müssen unseren Sicherheitsstandard einhalten.

Geeignete, festgelegte Auswahl- und Bewertungsverfahren stellen sicher, dass die wichtigsten externen Anbieter unsere Sicherheitspolitik unterstützen.

Kontakte zu Behörden und interessierten Parteien

Mit Behörden arbeiten wir offen und aktiv zusammen. Mit allen interessierten Parteien wird eine ehrliche Kommunikation gepflegt und ein vertrauensvolles Verhältnis angestrebt.

Industrial safety and health

The protection of life and health of our staff members is deemed to be a primary and self-evident obligation. Thus, we take all safety measures that are necessary according to our experience, applicable according to the state of the art and adapted to the conditions prevailing.

We are concerned for a safe and health-preserving work environment and we promote the personal responsibility of our staff members for their safety and health.

The safety and health management system is an integral part of the overall management system and is periodically reviewed and continuously improved within this framework. For the prevention and reduction of accidents, occupational diseases and health impacts we take adequate measures minimizing the risks.

We take preventive measures to prevent accidents as far as possible and we derive measures from accidents occurred to prevent a repetition of such accidents.

Compliance with laws and regulations

The legal requirements and regulations, legal obligations, legal norms and claims admitted by us are fulfilled by us without exception.

Regular instructions and audits serve to monitor our compliance with legal requirements and relevant norms.

Protection of property

We protect data and knowledge (including intellectual property) as well as operational and production facilities against unauthorized access and system-related losses.

Only authorized persons are granted access to our premises. In order to prevent the occurrence of loss events and/or to mitigate the consequences of such events, we take appropriate measures. The premises and buildings of our Company are kept tidy and clean.

Safety of our products, systems, services and plants

We only market systems, services and plants that comply with the relevant national and international safety regulations, standards and guidelines. We keep our customers informed about the safety aspects of our products, systems, services and plants in connection with their operation, maintenance and disposal.

Awareness of our staff members

We ensure that all of our staff members participate in safety and health instructions and are trained in safety and health aspects so that they accept their responsibility during work and leisure activities.

Commitment of our suppliers and contractors

We prefer suppliers and contractors who attach a high value to industrial safety and health protection and deliver products, systems, services and plants that meet our safety requirements.

Contractors who work in our premises or carry out installations on behalf of us must adhere to our safety standards.

Using appropriate defined selection and assessment procedures we ensure that our key suppliers are capable of applying the principles of our safety policy.